

令和6年度  
二戸市立福岡中学校  
学校だより  
第4号

# 永遠の躍進

発行日 R6. 5. 22  
発行者 校長 中野 善文  
二戸市福岡字下川又22-1  
Tel 23-3325

学校教育目標

意欲に燃え、自ら学ぶ生徒【自学力】

規律を守り、責任を果たす生徒【責任感】

剛健で、実践力のある生徒【実践力】

## 四 原色の輝き ～無限大の彩りを～ 喜び 悔しさ 流した涙は 大事な宝物

5月11日（土）、たくさんのご家族の方ならびに地域の皆様の大きな声援をいただきながら感動に包まれた体育祭を開催することができました。

3年生を中心に取り組んできた実質10日間の短い期間でしたが、全校生徒が汗まみれ砂まみれになりながら全力で取り組む姿はとても輝いていました。

満を持して臨んだ当日、会場は生徒のやる気と各組団の団結で、ものすごい熱気に包まれ、競技・応援・パネルのいずれも熱戦を繰り広げました。練りに練った作戦で練習を積んだ団体種目は、いずれも接戦となりミスのなかったチームが勝利を手にしました。工夫を凝らした応援パフォーマンスは、気迫とアイディアにあふれ、とても見ごたえのある素晴らしい演技でした。



また、陣地を飾ったマスコットは、各組団スローガンを象徴するデザインと細やかな工夫がたくさん盛り込まれ、チームを鼓舞しました。各組団のマスコットを紹介します。



獅創魁唯

ししそうかい



龍輝昇天

りゅうきしょうてん



群青旋律

ぐんじょうせんりつ



豪炎

ごうえん

どのパネルも組団スローガンに込められた意味を、それぞれのキャラクターの表情や構図、色彩等の工夫で表現していることがわかります。短い期間の中で、見事な出来栄でした。

今年度の体育祭には、次のような目的がありました。(生徒会実施要項)

- (1) 体育祭を通して、仲間と協力して身体を動かす心地よさを感じる。
- (2) 主体的、積極的に活動に参加し、自主性や創造性を高める。
- (3) 縦割り集団の機能を生かし、リーダーとフォロワーの関係性を学び、協調性を高める。
- (4) 全校、組団、学級等の集団の一員として、自己の役割を果たし、連帯感や達成感を感じる。
- (5) 保護者や地域の方に感動を与え「応援される福中生」を目指す。

3年生のリーダーを中心に活動を進めてきましたが、各学級ごとに昼休みも返上し、仲間と一緒に練習する姿は、今回の目的を実行に移すとても素晴らしい活動でした。誰かに言われてやるのではなく、全員がそれぞれの目標に向かって自主的に、連帯感を育みながら全校生徒が成長してきたように感じられます。また、練習から全力で取り組んできた姿は、多くの保護者や地域の方々に感動を与え、地域に元気と活力を与えました。

このように、ものごとに全力で取り組み、多くの方々に感動を与えられる福中生が、この体育祭を通して学んだことを次のステージでどのように発揮し、活躍するのかとても楽しみです。どうぞこれからの福中生の「永遠の躍進」にもご期待ください。

### <体育祭 結果一覧>

総合優勝	赤組
準優勝	黄組
応援賞	白組
パネル賞	黄組
競技賞	赤組

## 第1回 学校運営協議会を開催

第1回目の学校運営協議会を体育祭の競技終了後に開催しました。意見交換の際には、「体育祭に本気で取り組む生徒の姿に感動した。」「先生方の働き方改革を支援したい。」などの意見に合わせて、「コロナ前のように地域活動に積極的に参加してほしい。」という要望も出されました。「地域とともに発展する福岡中」を目指して、地域のために何ができるのかを先生方と生徒と一緒に考えていきたいと思います。

【お知らせ】福岡中 HP の更新準備が整いましたので、時間のあるときにどうぞご覧ください。